



Ein Herz voll Liebe und Güte
hat aufgehört zu schlagen . . .



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Ernst Lang

am Donnerstag, dem 27. Juni 2013, um 5.48 Uhr nach langem
Leiden, jedoch unerwartet, versehen mit der hl. Kranken-
salbung, im 80. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Der liebe Verstorbene wird am
Dienstag, dem 2. Juli 2013, um 14.00 Uhr
in der Aufbahrungshalle St. Johann feierlich eingesegnet
und nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten
Ruhe bestattet.

3611 Lobendorf 37, im Juni 2013

In Liebe und Dankbarkeit:

Waltraud
Gattin

Ernst und Margit
Sohn und Schwiegertochter

Sandra
Enkelin

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Montag, dem 1. Juli 2013,
um 19.30 Uhr in der Kapelle Lobendorf.